

ipemi

Viral..!!!, Pasukan Pandawa Kostrad Sulap Sepinya Hutan Belantara Papua Jadi Pusat Keramaian

Agung widodo - JATENG.IPEMI.OR.ID

Feb 2, 2024 - 08:54



NDUGA- Pasukan Pandawa Kostrad tak pernah berhenti bikin heboh di Distrik Keneyam, tak cuma jajaran Pos Pandawa yang ada masyarakat yang di bikin bahagia. Melalui program teritorial yang terus digalakkan, membuat Pasukan Pandawa tersebut semakin dikenal seantero Keneyam.

Kali ini kegiatan Teritorial tersebut dilaksanakan oleh personel Pos Quarry Bawah pimpinan Kapten Inf Marco Budi Sinaga, pos yang notabene nya sepi adanya masyarakat tersebut akhir-akhir ini mendadak ramai di kunjungi masyarakat,

Kamis (1/2/2024).



Masyarakat tersebut melintas didepan Pos Quarry bawah dengan tujuan akan pergi ke kebun untuk bercocok tanam, karena kebunnya masih jauh mereka singgah di Pos Quarry Bawah. Matius Tabuni namanya, anak kelas 2 Sekolah Dasar tersebut yang tiba-tiba bertanya kepada salah satu Personel Pandawa Kostrad.

“Om kemarin sa punya teman-teman di sekolah ada di bagi tas dari Om Tentara, disini ada kah om, sa belum ada tas ini,” ucap Matius.

“Iyo kah, kamu belum punya tas sekolah, okay nanti setelah pulang dari kebun kamu datang lagi ke pos lagi e nanti om kasih kamu tas,” jawab Pratu Sonifa.

Setelah percakapan selesai Pratu Sonifa langsung melaporkan kepada Komandan Pos Quarry Bawah Kapten Inf Marco.

“Ijin Danpos ini ada anak-anak minta tas sekolah, bisakah kita minta ke Pos Kotis tas untuk dibagikan kepada anak-anak,” tanya Pratu Sonifa.

Mendengar laporan tersebut Bapak Arjuna julukan Kapten Inf Marco, langsung melaporkan kepada Komandan Pasukan Pandawa Letkol Inf Subandi, tak berselang lama tas itu pun datang ke Pos Quarry Bawah.

Sementara itu, Dansatgas Mobile Yonif 411/Pandawa Kostrad Letkol Inf Subandi, S.E.,M.I.P menerangkan Pasukan Pandawa harus selalu ada untuk membantu masyarakat dan harus berdampak positif untuk masyarakat, seperti yang dilakukan Pos Quarry Bawah hari ini.



Lanjutnya, walaupun Pos Quarry Bawah tidak memiliki wilayah binaan teritorial, masyarakat sering melintas didepan pos, mereka biasanya singgah di pos untuk istirahat setelah seharian pergi ke kebun. Mereka juga biasanya datang ke pos bawa sayur untuk di barter dengan makanan lain.

“Hari ini saya di telfon Danpos Quarry Bawah, katanya ada anak-anak yang minta tas, karena tas untuk dibagikan kepada anak-anak masih ada, saya langsung kirim kesana (Pos Quarry Bawah). Ini merupakan wujud nyata kedekatan Pasukan Pandawa dengan masyarakat, kalau kita tidak baik-baik kepada masyarakat pasti masyarakat juga tidak akan mendekat kepada kita,” terang Dansatgas.

Pos Quarry Bawah yang berjarak kurang lebih 5km dari Pos Kotis Pandawa memang tidak memiliki daerah binaan masyarakat, akan tetapi pos tersebut sering di lewati masyarakat yang akan pergi kebun. Mereka biasanya melintas di pagi hari lalu kembali lagi di sore hari.

Waktu menunjukkan pukul 16.00 WIT, Matius Tabuni yang ikut orang tua nya pergi ke kebun, singgah lagi di pos untuk menagis janji dari Pasukan Pandawa, ia menanyakan lagi tas yang dijanjikan. “Om su adakah tas untuk saya,” tanya lagi Matius.

Pratu Sonifa yang memang sudah menunggu kedatangannya langsung mengambil tas pesanan Matius, “ada toh, kamu tunggu sini e om ambil dulu tas nya, ini tasnya coba kamu pakai dulu, bagus toh, besok pergi kesekolah dipakai yo itu di dalam ada buku tulis, pulpen, sama pena,” jawab Pratu Sonifa.

Dengan penuh gembira Matius langsung mencoba tas barunya, “bagus sekali

om, saya senang sekali, terimakasih Om tentara, saya besok bawa tas ini langsung kesekolah,” ucap Matius.

Sementara itu, Mama Leriana Tabuni orang tua dari Matius, juga menyampaikan rasa terimakasihnya kepada Satgas Yonif 411/Pandawa yang telah memberikan tas baru kepada anak-anaknya.

“Terimakasih bapak TNI, sudah berikan anak kami tas baru, anak-anak senang sekali, semoga bapak TNI semua sehat selalu, wa wa wa,” tambah Mama Leriana.

Editor : JIS Agung

Sumber : Penkostrad